

SK Bietigheim-Bissingen:

*noch mit Taktik
78 Eymund*

Bericht des Spielleiters Spieljahr 2000/01 zum 18. Mai 2001

Allgemeines

BerSI9900.doc

Der **Besuch** des Klubabends ist weiterhin mäßig, was vermutlich auch an unserem nur mittelprächtigen Vereinslokal liegen dürfte.

Die Jugend ist weiterhin erfreulich aktiv dank unseres Jugendleiters Manfred Abel. Es sind wieder drei Eintritte von Jugendlichen zu verzeichnen.

Vereinsturniere

Für die letzte **Stadtmeisterschaft** meldeten wiederum nur 14 Spieler, davon zwei Auswärtige. Das Turnier war an der Spitze offen bis zur letzten Runde, aber am Ende setzte sich wieder Wolfgang Reinhardt durch, nun zum 8. Mal in hintereinander, insgesamt zum 12. Mal, mit 8 aus 9. Platz 2 ging an Gustav Nistler mit 7,5 und Platz 3, wie im Vorjahr, wieder an Bernhard Förster mit 7. Die „undankbaren“ Plätze 4 und 5 belegten Herbert Schenzer mit 6 und Holger Noffke mit 5 Punkten, als letzter mit positivem Punktverhältnis.

Ab Platz 6 herrscht dann großes Gedränge: Dietrich Noffke (Buchholz 88), Manfred Abel (87) und Dumitru Voiatzis (76) haben 4 Punkte, Wolfgang Lutz (79), Michael Franz (69), Jürgen Baumeister (Tamm, 62) und Egon Much (58) haben 3,5 Punkte und Hermann Schmidt hat 6 Punkte. Peter Junius musste in der 6. Runde aussteigen, wodurch leider wieder einmal kampflöse Punkte verteilt wurden. Aber auch Franz (Korntal) spielte die beiden letzten Runden nicht mehr.

In der **Blitzmeisterschaft** holte Bernhard Förster mit 47,5 Wertungspunkten seinen 4. Titel in Folge, den 5. überhaupt. Ihm fehlt nur noch ein Sieg, um mir Wolfgang Reinhardt gleich zu ziehen, der in nur 4 Turnieren 38,5 Punkte erzielte. Er hätte noch ein Turnier mit Platz 2 benötigt, um Platz 1 zu teilen. Platz 3 mit 37 Punkten ist für Dumitru Voiatzis sicher ein Erfolg, obwohl sogar Rang 2 drin war. Die weitere Reihenfolge:

4. Jürgen Baumeister (31 / 7), 5. Gustav Nistler (30 / 6), 6. Alexander Döring (27 / 7), der als einziger mit einem Sieg in der 1. Runde in die Phalanx Förster/Reinhardt einbrechen konnte, 7. Dieter Jauch (26 / 5), 8. Wolfgang Lutz (26 / 6), 9. Michael Franz (17 / 3), 10. Dietrich Noffke (15 / 5), 11. Holger Noffke (14 / 2), 12. Manfred Abel (14 / 6), 13. Hermann Schmidt (11 / 7), 14. Bernhard Mößner (8,5 / 1), 15. Toni Lux (6 / 7), Michael 16. Döring (2 / 7) vor weiteren 5 Teilnehmern, die nicht in die Punkteränge kamen.

Mannschaftskämpfe

Die Verbandsrunden sind bei den beiden ersten Mannschaften gut gelaufen. Die **1. Mannschaft** erreichte in der Landesliga mit 11:7 Platz 3, nur um 1,5 Brettunkte hinter dem zweiten und 2 Mannschaftspunkte hinter Aufsteiger Kornwestheim. Das ging erstaunlich gut, weil wir nur 7 Stammspieler aufgestellt hatten und die zweite 14mal Ersatz stellen musste, und zwar mit 10.5:3,5 !! Mit 75% ist das besser als der beste Einzelspieler Franz Grimmer, der $5/7=71\%$ erzielte. 50% erzielten Wolfgang Reinhardt, Holger Noffke und Manfred Abel, knapp im Minus Bernhard Förster und Dietrich Noffke, bei Gustav Nistler lief diesmal im Gegensatz zur Stadtmeisterschaft nicht viel (25%).

Hervorragend die Ersatzspieler Wolfgang Lutz (3/3), René Coels (2,5/3), Alexander Döring (2/3), Herbert Schenzer und Gernot Kuhn (1/2) und Dumitru Voiatzis (1/1). Keiner unter 50%! Etwas unbefriedigend war, dass durch krankheitsbedingten kurzfristigen Ausfall die letzte Runde nur mit 7 Mann bestritten werden konnte und so Bad Wimpfen sich mit 4:4 retten konnte und Erdmannhausen abstieg.